



LONGTON EL MÁS PROBABLE

Casa de Allende: oposición presidirá comisión investigadora

Dos meses después del estallido de la controversia por la fallida venta de la casa de la familia Allende, la comisión investigadora del caso iniciará hoy su tarea.

La presidencia quedará en manos de la oposición, pues tiene mayoría (7 integrantes) frente al oficialismo (6 miembros). Diputados de derecha anticiparon que Andrés Longton (RN) figura como la

carta más probable para encabezar el grupo.

En el oficialismo temen que la oposición le saque "partido" a la nueva comisión investigadora, tal como ocurrió con la instancia encargada del caso Monsalve, a cargo de Miguel Mellado (RN).

En la sesión de esta tarde además los legisladores debiesen trazar un cronograma de trabajo e ir definiendo una nómina de invitados, entre quienes habrá figuras del oficialismo y del Gobierno.

El tema de la casa de Allende, pese a la salida de las hoy exministras Marcela Sandoval (Bienes Nacionales) y Maya Fernández (Defensa), sigue siendo un dolor de cabeza para La Moneda.